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防衛省下北試験場視察（７月１０日）東通村「関連記事…9ページ活動報告」 

６月定例会の主な内容 

☆２議員が一般質問……………………………………４～６ページ 

☆２件の意見書を国へ提出…………………………………７ページ 

☆バス２台の購入を可決（臨時議会）……………………８ページ 
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一
般
会
計

補 正 前 補 正 額 計

２８億７２万円 ４１０９万円 ２８億４１８１万円 

補
正
の
主
な
内
容

■社会保障・番号制度導入等システム改修委託料・・・・・・・・１８７１万円

■高齢者生活福祉センター改修事業・・・・・・・・・・・・・△２１３９万円

■消防訓練塔改修事業・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１３５６万円

■佐井小学校・福浦中学校屋内運動場耐震対策設計委託料・・・・２３１７万円

特
別
会
計

会 計 補 正 前 補 正 額 計

簡 易 水 道 １億２８０５万円 ４４万円 １億２８４９万円 

下 水 道 １億８６１４万円 １０３万円 １億８７１７万円 

 平成２７年第２回定例会は、６月１６日から１８日までの３日間の会期で行

われました。 

 村長から、報告 1 件、承認５件、補正予算案３件、条例案２件、その他３件

の計１４件が提出され、それぞれ全会一致で原案どおり決しました。 

一般会計補正予算 消防訓練塔の改修工事費1356 万円

※万円以下切捨て

さい議会だより170号 　②

６月定例会



平成２１年３月に完成した消防訓練塔 

錆びによる腐食が激しい 

 
   

 

 

 
      

   

 
   

 

 
              

                                

                                

 
  

消防訓練塔改修工事 

原因究明が重要 

　 さい議会だより170号

総
括
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査

③

予算 ・条例等審査特別委員会



第１回総合戦略会議 
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30

川岸一彦議員 
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村長 ― 自ら範を示し、職員に指導して行く

住民と接する機会が多い住民福祉課 

気持ちのよい対応を願う
村民に対する職員の接客 

さい議会だより170号 　
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村長 ― 自ら範を示し、職員に指導して行く

住民と接する機会が多い住民福祉課 

気持ちのよい対応を願う
村民に対する職員の接客 

　 さい議会だより170号
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竹内典和議員 

Ｑ．マイナンバー（個人番号）とは、どのようなもの？ 

住民票を有する全ての人に対して、１人１番号のマイナンバーを住所地の市

町村長が指定します。原則、一度指定されたマイナンバーは生涯変わりません。  

Ｑ．自分のマイナンバー（個人番号）が何番なのかを確認するには？ 

 各人のマイナンバーを記載した「通知カード」を平成２７年１０月以降、市

区町村から送付します。また、平成２８年１月以降、市区町村に申請すると「個

人番号カード」の交付を受けることができます。この「個人番号カード」にも

マイナンバーが記載されます。さらに住民票の写しや住民票記載事項証明書を

取得する際、希望すれば、マイナンバーが記載されたものが交付されます。  

Ｑメリットは？ 

社会保障・税に係る行政手続きにおける添付書類の削減やマイナポータルの

お知らせサービスなどによる国民の利便性の向上に加え、行政を効率化して人

員や財源を国民サービスに振り向けられること、所得のより正確な捕捉により

きめ細やかな新しい社会保障制度が設計できるなどの利点があります。 

採択された意見書 

                           

        

                    

                             

「安全保障関連法案」の廃案を求める意見書採

択の陳情 

 
【陳 情 者】 青森県労働組合総連合 
【審査結果】 採 択 
【付託委員会】 総務産業常任委員会 

【採択の理由】 
  集団的自衛権の行使を可能とする「安全保障関連法案」

は、我が国が戦争に巻き込まれる恐れがある。また、違憲

批判があるなかで、まだまだ国民の理解が深まっていない

状況下において、成立を急ぐことがあってはならない。平

成１２年１２月１４日佐井村議会は、「核兵器根絶・平和

自治体宣言に関する決議」を可決し、平和な世界で生命を

育み、自然との調和を大切にする佐井村を子々孫々に継承

するために、「平和自治体」であることを宣言しているこ

とからも、採択すべきものとした。 

６月定例会 陳情書の審査結果 

ＴＰＰ交渉に関する陳情 

 

【陳 情 者】 青森県農民運動連合会 
【審査結果】 不採択 
【付託委員会】 総務産業常任委員会 

【不採択の理由】  
  ＴＰＰ交渉は、農林漁業への影響のみなら

ず、食の安全、医療制度、保険など国民生活

に広く影響を及ぼすものであるが、国民の暮

らしへのメリット・デメリットを考えた場

合、交渉に参加し、議論を重ねることが必要

であり、交渉に参加すべきであるため。 

労働基準法及び労働者派遣法の

「改正」に反対する意見書採択の

陳情 

 
【陳 情 者】 青森県労働組合総連合 
【審査結果】 採 択 
【付託委員会】 総務産業常任委員会 

【採択の理由】 
  労働者の賃金が減り続け、生活困窮

者が増加しており、地域や企業間、雇

用形態などで格差が拡大しているこ

とから、正規労働者か非正規労働者に

関わらず、労働に応じた適切な処遇を

社会的に確立していくことが重要で

あるため。 

米価暴落対策の意見書を求める陳情 

 

【陳 情 者】 青森県農民運動連合会 
【審査結果】 不採択 
【付託委員会】 総務産業常任委員会 

【不採択の理由】  
  ２０１４年産米の価格が大暴落し、稲作農家

が経営困難に陥っているが、過剰米だけでなく

農業政策の総合的な対策が必要である。また、

今後のＴＰＰ交渉において、農業や食の問題も

大きく絡んでくるなど、農業全般にわたってさ

まざまな問題があるため。 

国へ提出しました 

さい議会だより170号 　
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採択された意見書 

                           

        

                    

                             

「安全保障関連法案」の廃案を求める意見書採

択の陳情 

 
【陳 情 者】 青森県労働組合総連合 
【審査結果】 採 択 
【付託委員会】 総務産業常任委員会 

【採択の理由】 
  集団的自衛権の行使を可能とする「安全保障関連法案」

は、我が国が戦争に巻き込まれる恐れがある。また、違憲

批判があるなかで、まだまだ国民の理解が深まっていない

状況下において、成立を急ぐことがあってはならない。平

成１２年１２月１４日佐井村議会は、「核兵器根絶・平和

自治体宣言に関する決議」を可決し、平和な世界で生命を

育み、自然との調和を大切にする佐井村を子々孫々に継承

するために、「平和自治体」であることを宣言しているこ

とからも、採択すべきものとした。 

６月定例会 陳情書の審査結果 

ＴＰＰ交渉に関する陳情 

 

【陳 情 者】 青森県農民運動連合会 
【審査結果】 不採択 
【付託委員会】 総務産業常任委員会 

【不採択の理由】  
  ＴＰＰ交渉は、農林漁業への影響のみなら

ず、食の安全、医療制度、保険など国民生活

に広く影響を及ぼすものであるが、国民の暮

らしへのメリット・デメリットを考えた場

合、交渉に参加し、議論を重ねることが必要

であり、交渉に参加すべきであるため。 

労働基準法及び労働者派遣法の

「改正」に反対する意見書採択の

陳情 

 
【陳 情 者】 青森県労働組合総連合 
【審査結果】 採 択 
【付託委員会】 総務産業常任委員会 

【採択の理由】 
  労働者の賃金が減り続け、生活困窮

者が増加しており、地域や企業間、雇

用形態などで格差が拡大しているこ

とから、正規労働者か非正規労働者に

関わらず、労働に応じた適切な処遇を

社会的に確立していくことが重要で

あるため。 

米価暴落対策の意見書を求める陳情 

 

【陳 情 者】 青森県農民運動連合会 
【審査結果】 不採択 
【付託委員会】 総務産業常任委員会 

【不採択の理由】  
  ２０１４年産米の価格が大暴落し、稲作農家

が経営困難に陥っているが、過剰米だけでなく

農業政策の総合的な対策が必要である。また、

今後のＴＰＰ交渉において、農業や食の問題も

大きく絡んでくるなど、農業全般にわたってさ

まざまな問題があるため。 

国へ提出しました 

　 さい議会だより170号⑦

６月定例会



漁民の森づくり「植樹祭」に参加
７月８日川目地区 

豊かな海をつくり、緑豊かな美しい佐井

村の自然を残すため、毎年実施している「植

樹祭」に議員も参加しました。 

初夏の日差しの中、漁業関係者の方々と

一緒になって、けやきの苗木を３００本植

樹しました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

バ ス の 選 定 は 入 札 前 に

～議会を傍聴しませんか～

第３回議会定例会は９月初旬開会予定です。９月定例会では、夜間議会を開催する予定ですので、

みなさんの傍聴をお待ちしています。詳しくはサイボードでお知らせします。 

さい議会だより170号 　⑧

臨時会



防衛省下北試験場を視察 

７月１０日東通村 

 

 

県下町村議会議員研修会 
７月９日青森市 

 「青森市民ホール」において開催された、標記研修会に全議員が参加しました。 

 青森県知事の三村申吾氏が「平成２８年度重点施策提案について」と題し、県が行う１９

の提案事業について熱く講演しました。さらに三村知事からは、集まった県内各町村の議員

に対し、「人口減少克服のため、議員の身近な人から嫁対策を。」とお願いがありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

後ろに見える砂浜は１３．５ｋｍ続いています 

試験場の全体図や主な施設などについて室舘防衛技官より説明 

                            

 
                               

                           

                  

           

                             

下北試験場は、陸上、海上、航空

自衛隊で使用する火器及び弾火薬

類の弾道性能に関する試験を実施

する施設です。全国に４か所ある試

験場の一つで、昭和３４年に発足

し、幅１ｋｍ、長さ約１３．５ｋｍ

の敷地を持ち、年間２００日以上試

験を実施しています。 
 １２０ｍｍ迫撃砲の射撃試験場

や、全庁が３００ｍある「ドーム射

場」などを見学し、その迫力から、

我が国の防衛における重要性を認

識することができました。また、下

北郡内に所在する防衛省の関連施

設を視察し、陸上・海上・航空の各

自衛隊の任務について理解を深め

ることができました。 

　 さい議会だより170号⑨

活動報告



岩崎 テルさん（８８歳） 夫婦 

畑の草取り名人 

「１００歳まで畑仕事がしたい」 

                   

 

 
                         

                                 
 

岩崎 治
はる

義
よし

さん（８８歳） 

鍬
くわ

を持つ手も力強い 

「とにかく働くことが好き」 

元気！で働く 

お年寄りを紹介 

さい議会だより170号 　⑩

お元気ですか！


